

Communiqué

Fabrication d'un char Sherman en bois

Pourquoi ?

En 2019, pour les 50 ans des premiers pas sur la lune, une reconstitution du LEM avait été fabriqué et mise dans le bourg de Feugères. Dans cette même idée, il fallait faire quelque chose pour le 80^{ème}. Et donc est venue l'idée de faire un char Sherman à partir de matériaux de récupération.

Faire venir un vrai char, cela serait trop onéreux pour une petite commune comme Feugères.

Et d'avoir une initiative qui change des festivités des autres communes, faire un truc unique, insolite qui puissent faire parler de Feugères.

Les acteurs :

Les meneurs :

Sylvain YON, retraité, - à la fabrication

Jacques VANTOMME, retraité - à la fabrication

Abel YON, actif – à la réalisation des plans



Les petites mains :

Des habitants de Feugères, des enfants pour peindre des parties compliquées

Des donateurs pour les matériaux de récupération (bois, métal, peinture, etc.)

Les soutiens :

Lucas DORLEANS, actif – président du comité des fêtes ainsi que les bénévoles de l'association

La commune de Feugères

Les familles des bénévoles

Caractéristiques du char de Feugères :

Char Sherman version M4 A2, canon de 75

Echelle 1

Dimensions :

Environ 6 m de long, 2 m 61 de large et 2 m 74 de haut.

Poids : 3 tonnes



Il a fallu 2 années pour les recherches sur internet, livres, pour les faits historiques et les plans du char. Pour dessiner les plans sur informatique : 6 mois en travaillant quelques soirs et Week-ends dessus. Besoins de prendre des photos et des côtes sur le Sherman exposé au Monument de la deuxième division blindée à Saint-Martin-de-Varreville près de la plage d'Utah Beach.

En cours de fabrication depuis janvier jusqu'à la fin mai 2024.

Char monté sur un chariot

En bois de récupération pour l'ossature, la structure, jusqu'au détail des boulons, chenilles, etc.

La tourelle : c'est un silo à grain abimé par la tempête, donné par un agriculteur, qui par chance a le bon diamètre.

Pour le tube du canon, chez un ferrailleur : un lampadaire d'éclairage public.

Ainsi que la bonne teinte de RAL pour peindre le char.

Des chiffres :

2000 h de travail pour la fabrication

250 h pour dessiner les plans

Avenir du char espéré...

Que le char soit vendu pour être exposé, encore utilisé lors de commémoration, acheté par un collectionneur...



Au sujet des chars Sherman :

Utilisés à partir de 1944 pour le débarquement en Normandie, libérer la France et l'Europe. Ils sont fabriqués entre 1941 et 1944, plus de 50 000 exemplaires de chars Sherman, produits aux Etats Unis. Il existe 4 versions, ici une réplique de la version M4 A2.

L'Histoire :

331^{ème} Régiment d'Infanterie de la 83^{ème} division avec les appuis de la compagnie C du 749^{ème} tank bataillon, de la Compagnie A 813 du tank destroyer ainsi que de la Compagnie B du 87^{ème} CML (mortier) entre 28 et 29 juillet 1944 pour libérer Feugères après avoir libéré Marchésieux à La Varde.



Dates 2024 du comité des fêtes de Feugères:

Lundi 03/06 : mise en place du char dans le bourg, au carrefour de l'école.

Samedi 06/07 : concours de pétanque à partir de 13 :30, début des jeux à 14 :00. 10,00 € la doublette, restauration et buvette sur place. Au stade.

Samedi 06/07 : apéro concert à partir de 20 :00, buvette et restauration sur place.

Dimanche 07/07 : vide greniers toute la journée de 08 :00 à 18 :00, stade, restauration et buvette sur place. Emplacement gratuit. Réservation : 07 72 32 35 18.

Dimanche 28/07 : méchoui, fête de la libération de Feugères. Au Programme : expo de véhicules militaires anciens, jeux champêtres, concert avec l'Harmonie Municipale de Periers.

Si des collectionneurs souhaitent participer, exposer, venir lors de cette journée. Manifestez vous auprès du Comité des Fêtes de Feugères.

CONTACT :

Lucas DORLEANS : 07 72 32 35 18

cdf.feugeres@outlook.fr